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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung 
der Tagesordnung 

(Mit 22 Mitgliedern) beschlussfähig; Hinweis auf ein permanent Ruhendes Mandat, dass 
festgestellt wurde. 

 

TOP 01 Angestelltenbelange 

- Anne – Über das COA ausgetauscht, für alle (3) Veranstaltungen wird eine separate 
Auswertung gewünscht; Am Wochenende steht die Klausurtagung an, Abstimmung über 
Angestellte am Samstag arbeiten (Anne, Elke, Han): 22/0/0 Ja/Nein/Enth. (angenommen) 



- Patricia – Rückblick auf E-Mail-Umzug zum ITZ, diese hatten nach eigener Aussage auch noch 
nicht so einen großen Umzug gemacht, daher funktionieren manche Sachen noch nicht; 
Scanner funktioniert wieder. 

- Han – krank – Anne – im Homeoffice aktiv, Gino spricht sich mit Han ab zur Veröffentlichung 
des vorgehenden Statements;  

TOP 02 Referent*innenbelange (18:50) 

- Gino – Clubtour hatte zwei Vorfälle von overter faschistischer Raumnahme; Im Turm wurde 
das Spielen eines Songs unterbunden, sowie Gäste wegen Parolen entfernt; Die 
Nachbesprechung mit dem Turm steht noch mit Priorität aus; Ein entsprechendes Statement 
wurde verfasst, (vorgelesen), Abstimmung über Veröffentlichung Statement: 23/0/0 
Ja/Nein/Enth. (angenommen) Anne bittet um interne Nachbesprechung vor der mit den Turm-
Veranstaltern. Leonie bittet um Teilnahme von je 2 Mitgliedern des SPK, StuRa, AKW und Elke 
daran. Leonie äußert Unklarheit bei den Finanzen zur Abrechnung. Till (hastuzeit) bittet um 
Zuarbeit der Ergebnisse. Gino hat gerne eine Auswertung der Gespräche in der nächsten 
Sitzung. 

- Moritz – Mit dem Semesterticket wurden Probleme von den Studis geschildert; Bundesweit 
wird das Ticket auf 34€ pro Monat zum WS angehoben, frage Stellungnahme Stura; Die Option 
Urabstimmung führ eventuell zu einer Abstumpfung zum Medium, selbstständige Entscheidung 
des Stura würde den Beitrag auf über 300€ anheben; 31. Januar 25‘ ist Stichtag zur 
Preiserhöhung; Befragung zur Nutzung vorgeschlagen; Bitte um Meldung bei Kontakt mit 
Studentenhilfegruppen mit Long-Covid; Treffen mit dem StuWe viel heute aus; Johannes äußert 
bedenken zur übereilten Herausgabe von Umfrage, vielleicht Evaluationsbüro einschalten; Gino 
fragt, ob die Umfrage beim Semesterticket bleibt; Johannes schlägt auch kooperation mit 
„professionellen“ Umfragestellen vor; Artur gibt ein persönliches Kommentar zur effikität, 
jedem Studi noch mal 5€ aus der Tasche zu ziehen. 

- Robin – abgemeldet 

 

 

TOP 03 Berichte der Sprecher*innen  
- Isabel – Gespräch mit der Rektorin und Kanzler und Prorektor für Studium und Lehre am 
Freitag; Themen waren zum Beispiel Lehramt in Halle auch in Bachelor und Master zu teilen, ist 
kontrovers im Studiengang; Harzmensa ist weiterhin nicht die Verantwortlichkeit geklärt, 
Rektorat hält sich bei Konversation mit dem Ministerium raus; Bei der Raumbuchung gab es 
vermehrt Probleme bei der Buchung und Nutzung, Dokumentation von Vorfällen gewünscht; 
Frage vom TvStud zur Ausschreibung von SHKs und WHKs bezüglich Dauer der Ausschreibung, 
wird mit zur Dekanrunde genommen, Hinweis auf Tariferhöhungen; Bei Call me by my Name hat 
man sich bei der Antidiskriminierungsstelle mit Bezug auf das Selbstbestimmungsgesetz für 
eine Änderung der betreffenden Prozesse ausgesprochen, Verwaltung wusste nicht ganz, 
worum es geht, und bei Krankschreibungen gibt es wohl Bedenken um vermehrtes schieben von 



Prüfungen, die Prüfungsunfähigkeitsbescheinigung sei aber keine 
Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung und nach Frau Becker deswegen eine Diagnose darauf 
weiterhin gewünscht sei; Ersti-Bags werden weiterhin besprochen bezüglich deren bepackung 
in Behindertenerkstätten; Fiona hat Rückmeldung von Raumvergabe bekommen, der Kanzler 
hat angesagt, dass Räumlichkeiten bei weiterer Störung von Veranstaltungen nicht mehr 
vergeben werden, fragt, ob das was mit einer Veranstaltung bezüglich Antisemitismus zu tun 
hat. Isabel schildert, dass E-Mails zur Raumvergabe von der Uni-Internen Adresse geschickt 
werden sollen, und politische Themen erst mal kein Problem ist, aber sie sich einen Kopf 
machen, ob eine Veranstaltung mehr Wachschutz benötigt. Fiona berichtet von konkreten 
Veranstaltern, die vom Rektorat als Grund zum Vorbehalt von Räumen genannt wurden. Rachel 
schlägt die Weiterleitung solcher Mails zur Fallsammlung des Vorsitz vor. 

- Leonie – Tagesgeschäft, weiterhin Buchhaltung, COA abgerechnet und zwei Projekte. 

- Rachel – Tagesgeschäft, Sitzung vorbereitet, Krankschreibungen, Ruhende Mandate 
ausgeknobelt. 

- Richard – Kaum Anfragen in letzter Zeit bekommen. 

- Anton – FSR Pharmazie StuRa-Teilhabe bei Ersti-Veranstaltung angefragt. 

 

TOP 04 Berichte der Arbeitskreise 
1. Hastuzeit 

Heft in Druck, Druckerei historisch sehr spontan innerhalb von 6 Stunden; ASQ-Einführungs-
Workshop findet statt, wo das Stura-Haus benutzt wird. 

2. AK alv 

- nicht anwesend 

3. AK Wohnzimmer 

- Yujin - COA und Clubtour mitgewirkt, aber noch keine Nachbesprechung dazu; In Planung zum 
Alumni-Treffen / Geburtstag, sowie Geschirrspüler-Ersatz; Antrag Freigabe 800€ aus AKW-
Haushalt für Geschirrspüler 23/0/0 ja/nein/enth. (angenommen) 

4. AK Zivilklausel 

- Johannes – Beitrag zu Waffenlieferungen an Türkei gegen Flüchtlings-Dienstleistung sowie 
West-Sahara verfasst. 

5. AK que(e)r einsteigen 

- Robin - Veranstaltungsreihe steht in den Startlöchern; Bei der KEW dabei; Ersti-Veranstaltung 
am Dienstag. 

6. AK Ökologie 



- Rachel – Planen Jahr. 

7. AK Studieren mit Kind 

- Patricia – Gegen Auflösung beschlossen, Kinderkino (Ice Age 1) und Flohmarkt geplant. 

8. AK Protest 

- nicht anwesend 

9. AK Inklusion 

-  abgemeldet – Nichts zu berichten. 

10. AK Uni im Kontext 

- nicht anwesend 

11. AK Kritischer Jurist*innen 

- nicht anwesend 

12. Studierendenradio 

- Tom – Am 28. Oktober Sendung, Veranstaltung von Rosa-Luxemburg-Stiftung zur 
Militarisierung von Hochschulen und AK Kontext; Radio-Cafe am 18., Jingle, Frage und 
Rechersche-Workshops, bittet um Bewerbung bei Instagram. 

13. AK Gewerkschaftliche Arbeit 

- Anton – Nichts zu berichten. 

14. AK Antisemitismus 

- nicht anwesend 

 

TOP 05 Anträge und Diskussionen 
a. Friedenskreis e.V. 
- Nils – Sitzt im Reformhaus, Beweben zum Beispiel Freiwilligendienste; Möchten 
Gesprächsreihe über zentrale dringende internationale Ethische Probleme veranstalten; Gerne 
offen für Teilnahme und Tipps; Yujin fragt, wo 300€ Miete herkommt, warum nicht Raum an der 
Uni zu mieten; Nils, möchten gemütlichen Raum und unabhängige Räume unterstützen; Rachel 
schlägt SSR vor; Leonie schlägt active-learning-spaces vor; Nils möchte gerne unamhängige 
Räume haben; Erstes Thema ist humanitäre Hilfe; Johannes schlägt Lernwerkstatt vor, 
Haupraum der gleichen; Anton frag nach Sponsor ENSA; Yujin bittet darum, kostenlosen Raum 
anzusteuern; Abstimmung 750€ mit Auflage um kostenlose Räume zu bemühen 21/0/0 
ja/nein/enth. (angenommen) 



 

b. Klimabildungswoche 
- Fiona – 4. bis 8. wieder Klimabildungswochen-Veranstaltungen, interfakultativ, Geld für zwei 
Honorare beantragt, Beispielsthemen wie Naturzerstörung genannt, sowie Geld für Druck und 
Verpflegung; Verschiedene Partner angefragt; Johannes bemerkt, dass Hamburger Gruppe in 
letzter Zeit nicht ohne Bezug auf Israel gepostet hat; 1000€ mit Auflage, dass SFF die Gruppe 
nochmal recherschiert 21/0/0 ja/nein/enth. (angenommen) 

  

TOP 07 Anpassung Ausschreibung Sportreferat 
- Yuijn – Bisher nur Lionlehics und Workflow-Day behandelt, schlägt eine Ergänzung um Mentale 
Gesundheit. Rachel berichtet, dass das SPK mit der Ausschreibung beauftragt wurde, die 
Ausschreibung aber noch nicht veröffentlicht wurde; Makhily fragt, was Workflow-day umfasst; 
Yujin: Lionlethics fällt weg, insoweit ist Stundenaufwand dafür frei; Patricia meint, früher hieß es 
auch Sport und Gesunheit, Organspendeausweise fielen da auch drunter, auch ein 
Mensaausschuss; Leonie weist auch auf Wohlfühl-Campus hin; Makhily fragt auch nach 
Awareness-Workshops nach (Moritz hatte das gemacht), einige FSRs sind da hinter anderen 
hinterher; Anton fänd das super, wer macht das dann? Rachel meint, der SPK macht das 
historisch; Abstimmung dass SPK die Ausschreibung um genannte Punkte anpasst 21/0/0 
ja/nein/enth. (angenommen) 

 

TOP 08 Nonverbale Zustimmungsregelung  
- Leonie – War auf freier Studierendenzusammenkunftsveranstaltung, spricht stille 
Zustimmungserklärung an, beschreibt ein Handzeichen statt klopfen; Abstimmung 16/4/1 das 
als Standartmodi einzuführen. 

 

TOP 09 Klausurtagung 
- Yujin – Tagesablauf festgemacht, vorgelesen; Rachel bittet um Meldung bei Abweichender 
Anwesenheit; Makhily fragt nach individueller Anreise; weitere Uhrzeiten werden genannt; Gibt 
keine Taschengeldsbegrenzung. 

 

TOP 10 Sonstiges 
Sitzungsende um 20:25 Uhr 


